

セーフティ通信

H30. 1 . 31
(公社)北海道トラック協会
TEL (011) 511-9784
FAX (011) 521-5810

ホームページ http://www.hta.or.jp/

平成30年最初の死亡事故発生!

1月22日(月)、午後6時頃、大型ダンプ車(56歳男性・会員外)が業務中、十勝管内音更町の国道241号芽室方向から幕別方向に町道を走行し、道道337号との信号機の無い交差点で、道道337号を土幌方向から走行してきた軽四普通乗用車に衝突し、軽四普通乗用車の男性運転者(55歳)が死亡しました。

事故原因等に関しては、北海道警察で捜査していますが、見通しの良い交差点であり、大型ダンプ車の一時不停止が原因とみて捜査中であります。

○ 平成30年トラック絡みの重大交通事故

- 1月23日(火)午前8時過ぎ 滝川市江部乙町 国道12号 ミキサー車と軽四乗用車
路面アイスバーン 地吹雪で視界不良、スリップはみ出し
- 1月24日(水)午後0時頃 道央道滝川市江部乙上り車線 深川ICと滝川ICの間
ホワイトアウト 玉突き事故が原因で11台の多重事故
- 1月25日(木)午前8時30分 帯広の国道38号 信号機のある交差点 高校生が青色信号で横断中 大型トレーラが赤信号で走行し、横断していた高校生をはねる(重傷)
- 1月29日(月)午前6時前 標茶町中チャンベツの国道272号 中標津方向に向かって走行していたライトバンが一部アイスバーンの緩やかなカーブではみ出し、大型トレーラと正面衝突

事故防止のポイント

☆ 一時停止は2度停止! ~ 一時停止は確実に一旦停止して左右の安全確認

その後、優先道路に出る前にもう一度停止安全確認

☆ 吹雪・地吹雪時は、先行車、対向車に要注意! ~ 普通車は視界不良

☆ 驚愕によりブレーキ、スリップ対向はみ出し ~ 大型車に驚きブレーキ

適正な運転を阻害する「あ・い・う・え・お」の撲滅!
~ あせり・いかり・うっかり・エゴ・おごり ~

北ト協・広報活動の実施について

今年度の新聞広報活動は、「労働環境改善・運送約款改正」を重点に荷主への周知活動を強化し、また、TVCMは、「分散引越」の広報活動を行います。以下、掲載及び放映スケジュールです。

掲 載 日	掲 載 紙(朝刊)	放 映 日	放 映 局
平成30年1月31日	日本経済新聞	平成30年2月1日~28日	北海道放送(HBC)
平成30年2月1日	北海道新聞	"	札幌テレビ放送(STV)